



EL FRONTÓN ATANO III ACOGERÁ DOS FINALES DE PELOTA EN 2025

Donostia Kirola puso en marcha en marzo de 2024 “Donostia Pilota”, un ambicioso programa para el impulso de la pelota en San Sebastián. Desde entonces, y de la mano de diversos promotores y de la Federación Guipuzcoana de Pelota, el Atano III ha resurgido como una plaza de referencia del calendario pelotari, albergando importantes partidos profesionales e iniciativas de diverso tipo, como tecnificaciones, formaciones o torneos de pelota femenina.

“El balance de este primer año de Donostia Pilota es muy bueno no solo para Donostia Kirola, sino para todos los agentes colaboradores, y desde luego para la afición, que ha respondido magníficamente en el Atano. Por eso, vamos a reforzar nuestra apuesta y a destinar aún más recursos en 2025, con el objetivo compartido de que la pelota vuelva a brillar en San Sebastián, tal y como se merece”, afirma Iñaki Gabarain, Concejal de Deportes y Vida Saludable.

En los próximos meses, el Atano III volverá a vibrar con partidos profesionales del máximo nivel. Donostia Kirola y la promotora Aspe Pelota han acordado un potente calendario en el que destacan dos semifinales de pelota a mano. Este domingo, 16 de marzo, la que enfrenta en el torneo de parejas a Ezkurdia y Rezusta contra Laso e Iztueta. Y en mayo, el histórico frontón donostiarra acogerá también una semifinal del manomanista.

Prentsa oharra

Nota de prensa



Además de estas dos citas clave del calendario pelotari, el Atano III acogerá también un partido de la liguilla de cuartos del manomanista, las dos semifinales del Torneo San Fermín del cuatro y medio y un partido de especial relevancia del Torneo Master Caixabank. Y, por supuesto, el mes de agosto se cerrará con las tres jornadas del Torneo Donostia Hiria.